

Der Fragesteller fragte nach, ob es vorstellbar sei, anstelle eines Hinweisschildes eine dauerhafte Informationstafel an der Stelle des ehemaligen Luftschutzstollens an der Stadtparktreppe anzubringen.

Herzlichen Dank für Ihre Nachfrage in der Stadtratsitzung vom 12. März dieses Jahres. Sie fragten an, ob es alternativ zu Ihrem ursprünglichen Vorschlag eines sichtbaren Hinweises am Ort des Stollens nun eine Nennung auf einer Informationstafel an der zu sanierenden Stadtparktreppe geben könne.

In Abstimmung mit Herrn Oberbürgermeister Bausewein kann ich Ihnen dazu mitteilen, dass es nicht vorgesehen ist, im Zuge der Instandsetzung der Stadtparktreppe eine Informationstafel anzubringen, womit auch diese Variante entfällt.